

BRUNO SCHILTZ FAIT COUP DOUBLE AU RALLYE ROUTIER DE LA CHARENTE



116 pilotes ont participé à cette 4e édition du rallye routier de la Charente.
Photo Quentin Petit

Par Nicolas GUIRAUD, publié le 21 août 2022 à 17h22, modifié le 22 août 2022.



Le Bourguignon remporte l'épreuve pour la deuxième année consécutive et décroche un troisième titre de champion de France avant la dernière manche du championnat.

Il a tout raflé ce week-end dans le Rouillacais. Déjà vainqueur l'an passé, archi-favori parce que double champion de France en titre, le Bourguignon Bruno Schiltz a de nouveau remporté la mise ce week-end en décrochant la victoire lors de la 4e édition du rallye routier de la Charente. Lauréat de toutes les épreuves précédentes au guidon de son Aprilia 660 Tuono, il décroche même un troisième sacre consécutif avant la dernière épreuve qui aura lieu début octobre.

Moins de pilotes mais du spectacle

Titillé par Jordan Boyer et le licencié du CORRC Vincent Jouanen lors des spéciales de jour, Bruno Schiltz a fait la différence de nuit en collant dix secondes à tous ses adversaires. « *C'était une bagarre extraordinaire et ça ne s'est pas joué à grand-chose* », se félicitait l'organisateur du rallye Thierry Dupuis qui dressait toutefois un bilan mitigé.



C'était une bagarre extraordinaire et ça ne s'est pas joué à grand-chose.

« Le rallye a été une véritable réussite sportive pour les pilotes et parce qu'on a réussi à boucler le programme initial. Mais le fait d'avoir avancé en août cette 4^e édition nous a privés d'une trentaine de pilotes. Ils n'étaient que 116 au départ contre 143 l'an passé et ça fait pour nous 6000 euros de manque à gagner. Je sais d'ores et déjà qu'on va perdre de l'argent cette année et suis content que l'on revienne en octobre l'an prochain pour la finale nationale. »

Selon les organisateurs, plus d'un millier de spectateurs ont assisté aux deux spéciales. *« L'une très belle du côté de Fontenille, l'autre un peu moins mais c'est un très beau rallye avec une superbe ambiance et du public. J'aime vraiment venir ici d'autant que ça a été serré et c'est mieux ainsi parce que quand vous êtes largement devant, cela devient beaucoup moins intéressant »*, expliquait le vainqueur Bruno Schiltz ce dimanche matin à la descente du podium.

Alors que les rallyes routiers sont pléthores dans l'est de la France, il n'en existe que deux dans l'ouest de l'Hexagone d'où l'idée, en association avec le rallye routier de la Sarthe, de créer un challenge de l'ouest réservé à des pilotes licenciés à la journée. A l'issue des deux épreuves, c'est Matthieu Gastineau qui l'emporte avec de très belles récompenses à l'arrivée comme des places pour les 24 Heures du Mans, des stages de side-car et du cognac.

Tous les lauréats ont salué l'organisation du rallye qui s'est bien enraciné dans le Rouillacais depuis quatre éditions et nul doute que l'an prochain (le 21 octobre) la bagarre fera de nouveau rage pour inscrire son nom au palmarès.

Les résultats

Rallye routier de la Charente. 1. Bruno Schiltz en 14'54", 2. Jordan Boyer à 14'58, 3. Mathias Courtaud à 17'06, 4. Vincent Jouanen à 17'47, 5. Charlie Coulanges à 19'61, 6. Emmanuel Gonzalez à 26'14, 7. Christopher Auzoux à 26'58, 8. Tanguy Brebion à 28'39, 9. Benjamin Preudhomme à 40'65, 10. Romain Cauquil à 45'13.

Challenge de l'ouest. 1. Matthieu Gastineau, 2. Marc février, 3. Fabrice Porcher.

